



Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Está programado que el lunes haya sesión de comisiones unidas de Energía Puntos y Constitucionales, donde se determinaría la iniciativa de reforma eléctrica y de martes en adelante pasaría al pleno para su discusión y votación, en su caso”.

“Su aprobación (el martes) dependerá del proceso parlamentario y pudiera ser martes o miércoles, empezaría ese día y podría darse definitivamente”.

<https://drive.google.com/file/d/1sr6iNtRbT0rXRr99q27Nf0WFjC1LAdkB/view>